

Zürich, 21. Juni 2024

Informationen der Schulleitung

Liebe Eltern

Unsere intensive Zirkuswoche hallt noch immer nach und wir schwelgen in unvergesslichen Erinnerungen. Über Ihre wohltuenden Rückmeldungen freuen wir uns sehr. Herzlichen Dank für all Ihre Wertschätzung, Grosszügigkeit und Ihr Engagement für unsere Schule. Damit meinen wir natürlich auch das Ilgen-Fest.

Nun biegen wir auf die Zielgerade des laufenden Schuljahres ein und die Vorbereitungen fürs kommende sind bereits in vollem Gange. Dafür benötigen wir von Ihnen noch zwingend einige Angaben zum Tagesschulangebot.

Alle Kinder, die nachmittags den Unterricht besuchen, sind in der Tagesschule **automatisch bis 16:00 angemeldet**.

Mit der nachfolgenden kurzen Befragung geben wir Ihnen die Möglichkeit, Ihr Kind von den Angeboten abzumelden, die zwischen 15:10 und 16:00 stattfinden. Wir bitten Sie, diese **Abmeldung bis am 02. Juli 2024 auszufüllen**.

Über diesen QR-Code gelangen Sie auf die Umfrage.



<https://forms.office.com/e/BdBL9paKFB>

Die Raum- und Betreuungsübersicht der offenen Angebote finden Sie zu Beginn der Sommerferien auf unserer Homepage unter der Rubrik "Unterricht".

Gleichzeitig müssen wir Ihnen mitteilen, dass es im Leitungs-Team der Tagesschule Ilgen zu einer Veränderung kommen wird. Pascale Gähler verlässt uns per 31.08.2024 und richtet sich mit den nachfolgenden Worten persönlich an Sie:

Liebe Eltern und erziehungsberechtigte Personen

Nach knapp 2,5 Jahren verlasse ich diese wunderbare Tagesschule, die ich gemeinsam mit ganz vielen tollen und engagierten Menschen weiterentwickeln durfte. Diese Zeit war nicht nur beruflich prägend, sondern auch persönlich sehr bereichernd.

Der Wunsch, meine Karriere in einem anderen Feld voranzutreiben, hat mich dazu bewogen, meinen Lebensweg in einem soziokulturellen Betrieb der Stadt Zürich weiterzugehen. Ich freue mich sehr, der Stadt Zürich weiterhin verbunden zu bleiben.



Ich danke meinem Team, meiner Co-Leiterin und der Schulleitung sowie ihren Teams für die stets sehr wohlwollende und wertschätzende Zusammenarbeit, auf die ich sehr positiv zurückblicke. Ihnen einen grossen Dank fürs entgegengebrachte Vertrauen. Gerne bin ich bis Ende August im Ilgen für Sie da.

*Beste Grüsse, Pascale Gähler
Co-Leitung Betreuung Schule Ilgen*

Wir bedauern den Weggang von Pascale Gähler ausserordentlich, freuen uns aber gleichzeitig mit ihr über die neue, spannende Aufgabe. Pascale Gähler hat die Tageschule Ilgen mit hohem Engagement weiterentwickelt und mit viel Herzblut mitgestaltet. Für ihren enormen Einsatz und die sehr positive Zusammenarbeit danken wir ihr von Herzen. Für ihre Zukunft wünschen wir ihr nur das Beste.

Über die Nachfolge von Frau Gähler werden wir Sie zu einem späteren Zeitpunkt informieren.

Für die verbleibenden drei Schulwochen wünschen wir Ihnen und den Kindern bereichernde Erlebnisse und inspirierende Momente.

Mit freundlichen Grüßen



Esther Graf
Schulleitung

